

P Hufeisen nach Lanzingen und zurück

Wandern mit Marianne und Wilhelm

Sonntag 20.1.2013

9:30 Uhr

Die erste planmäßige Wanderung des Jahres 2013 beging der TV Lieblas am Sonntag den 20. Januar. Wir starteten mit 22 Wanderern, bei recht winterlichen Bedingungen, vom Parkplatz am Hufeisen. Bevor wir losgingen hatte Erika Hussler, aufgrund ihrer Auszeichnung für die 100. Wanderung, uns ein paar „Aufwärmtröpfchen“ angeboten, die wir bei diesen Außentemperaturen gerne angenommen haben. Außerdem wurde Monika Herold für ihre 25. Wanderung mit dem „Bronzenen Wanderschuh“ ausgezeichnet. Anschließend machten wir uns auf den Weg Richtung Lanzingen, durch die verschneiten Spessart-Wälder. Der Wanderweg war, trotz des Schneefalls in den vergangenen Tagen, sehr gut zu laufen. Um die Mittagszeit erreichten wir unser Einkehrdomizil, die Gaststätte „Brunnen“, in Lanzingen. Der Aufenthalt unserer Mittagsrast verzögerte sich ein wenig, aufgrund der recht umfangreichen Speisekarte. Auf dem Rückweg gingen wir durch Breitenborn vorbei an Lützel und wieder hinauf zum Hufeisen. Doch leider bekamen wir auf den letzten paar Kilometern noch den Eisregen zu spüren und mussten am Parkplatz erst unsere Autos enteisen. Aber letztendlich kamen wir doch alle gut nachhause. Führung und Planung dieser schönen Spessart-Wanderung hatte Wilhelm Eberling.

